

一年を  
顧みて

## 桂坂学区自治連合会

会長 菊池 潤治

師走に入り何かと忙しい毎日です。桂坂学区の一年をここで振り返ってみます。

## 自治連の「定例会議」

は例年、月の第一土曜、午後7時半から9時まで

一五の自治会長と自治連役員との間で開催していますが、本期から、各種団体長も新たに加えて運営してまいりました。

これによつてお互いの情報交換がスムーズになり良かつたと思います。

高齢化に伴い会員の加入率が低下していくという現象は今、各地で問題化しています。現在のところ桂坂は、皆様のご理解とご協力により九〇%を維持しております。感謝しています。

自治会を抜けたら自由に生きられると思つておられる方がおられると聞きますが、果たしてどうでしょうか。阪神淡路大震災の時、八五%以上の人命救助を行つたのは実は住民です。平素から団結合い、また、日頃の諸活動に参加した住民です。災害の際には警察、

Aと大枝交番が一体となり、犯罪を防ごうという

西京警察署の松浦署長をお迎えして「桂坂防犯ステーション」を発足させました。「地域の安全は

地域で守る」を合言葉に自治連、各種団体、PT

築協定協議会が国土交通

2012.12.18

[1206] 総行桂連合会

広報編集部

桂坂の環境も申し分なく向上してきています。

終わりに、京都市立芸術大学美術学部のデザイン科の学生さん五名が、新感覚による桂坂の魅力を伝えたいと壁新聞『桂坂みちものがたり』を作ってくれました。近く完成し各ご家庭に届けられることと思います。

その「みち標マップ」には制作意図に関し次の

よう記されています。

「桂坂の綺麗な「道」

が三年余りにわたり、そ

れぞれ「保健協議会役員

田畠昭三(齋ひよき監修)

飯田 章(齋ひよき監修)

ホテルで行われました。

桂坂センターE地区

経過のご報告

11月2日(金)、京都市

(桂坂口一タリー北東角)

の土地所有者は、社会福

祉法人大原野福祉会とし

E地区の用途について、

地対象候補の特定の名前

も聞けませんでした。

自治連合会としては、

同土地所有者の意向の推

移を見守り今後何等か具

体的提案があれば対応し

ります。

以上、今年8月以来の

桂坂E地区に

定例役員会で報告してお

ります。

た。尚、この状況は、11

月10日(土)の自治連合会

定例役員会で報告してお

ります。

た。尚、この状況は、11

